
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO DE SOBRAL

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às quatorze

horas, reuniram-se de forma remota via google meet, a equipe técnica e os

membros do Pleno do Conselho Municipal de Educação. Com a palavra, o

presidente Amaury Gomes da Silva cumprimentou a todos e declarou aberta a

reunião ordinária manifestando congratulações e agradecimentos a todos os

envolvidos na Conferência Municipal de Educação de Sobral, realizada no

último dia vinte e cinco de outubro do ano em curso e na Conferência Estadual

da Educação, realizada nos dias dezessete e dezoito de novembro do mesmo

ano, na capital Fortaleza, destacando a participação da delegada Juviliana

Regis de Lima, eleita na categoria pais, para representar o município de Sobral

na Conferência Nacional, que realizar-se-á no ano de dois mil e vinte e quatro.

Ainda com a palavra, o presidente informou sobre o 52º seminário sobre a

educação de Sobral, que acontecerá nos dias vinte e três e vinte e quatro de

novembro de dois mil e vinte e três. O seminário apresenta a política

educacional do município, implementada ao longo dos últimos vinte e cinco

anos, que fizeram o Município ter hoje a melhor Rede Pública Municipal de

Educação do Brasil, segundo avaliação do Índice de Desenvolvimento da

Educação Básica (Ideb). Em seguida, a técnica Aline Azevedo de Sousa

informou sobre a reunião extraordinária que realizar-se-á no dia vinte e três de

novembro, via google meet, com o gestores das escolas de educação infantil

de rede privada, para apresentação do Projeto Sankofa e do Parecer CME nº

015/2023 que regulamenta a implementação das Diretrizes Curriculares

Nacionais relativas à Educação das Relações Étnico-Raciais e ao ensino de

História e Cultura Afro-Brasileira e Indígena, no âmbito das unidades de ensino

do Sistema Municipal de Ensino de Sobral. Em ato contínuo, deu-se início a

leitura do parecer CME nº 018/2023 que regulariza a vida escolar da estudante

Gabriely da Silva Melo, solicitado pela Escola Maria do Carmo Andrade. Ainda

na oportunidade, foram apresentados os pareceres CME nº 016/2023 e nº

017/2023 que credencia, autoriza do curso de educação infantil e homologa o



regimento escolar do Centro de Educação Infantil Sérgio Barbosa e Centro de

Educação Infantil Teresinha Marinho Viana, respectivamente. Após a leitura,

todos os pareceres foram aprovados por unanimidade. Nada mais havendo a

tratar, eu, Aline Azevedo de Sousa, técnica deste Conselho, lavrei a presente

ata, que depois de lida e aprovada será assinada por mim e pelos presentes.

Sobral, 21 de novembro de 2023.


